

LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

(A travers les journaux Parisiens)

C'est le portrait de votre maman, dit le peintre à Bébé, en lui montrant le tableau qu'il apporte, le reconnaissez-vous ?

— Oh ! oui, répond Bébé, après l'avoir considéré, c'est bien maman, excepté la figure.

Les consolateurs :

Un monsieur en deuil à son ami !

En sortant de table, mon oncle s'est assis avec un journal dans les mains, il a baissé la tête, il a ôté ses lunettes et il est mort.

— Il a ôté ses lunettes ! reprend l'ami ; ah ! tant mieux ! au moins il ne s'est pas vu mourir !

Un garçon de café renverse une tasse de lait sur le paletot de Kelfumiste.

Celui-ci, froidement :

— Il faut vous marier, mon ami.

— Pourquoi donc, monsieur ?

— Vous ne pouvez plus rester garçon.

Calino est valet chez le colonel. Ce pauvre Calino a une peur bleue des armes à feu. Il apporte le courrier le matin et ajoute :

— Il y a encore une lettre.

— Eh bien, où est-elle ?

— Dans l'antichambre. Elle est chargée !

A la réouverture du Cirque d'hiver.

Un auteur dramatique bien connu pour ses fous devant un clown qui culbute :

— Est-il heureux, celui-là, plus il tombe, plus il a de succès !

— Guguise, qui avait juré à sa promise de faire graver sur son bras : "J'aime Adèle pour la vie..." vient de lui adresser la lettre suivante :

"Je sors de chez le père Rémy..."

"Tout tatoué !"

"GUGUISSE."

Le feu et l'eau ne s'accordent guère, et pourtant, chose étrange, — on donne le nom de rivière à une parure de diamants, en disant qu'ils sont de la plus belle eau et qu'ils jettent beaucoup de feu.

Un pendant au fameux mot du Marseillais :

Chez moi, les plafonds sont si bas qu'on ne peut manger que des soles.

Le même marseillais disait à un de ses amis : — Chez moi, mon très cher, les plafonds sont si élevés qu'il faut un télescope pour apercevoir les rosaces.

UNE FEMME BIEN VICIEUSE



Penote. — Voyez-vous, j'ai une femme qui me ruine ; je suis bien à plaindre.

Un philanthrope. — Les toilettes, je suppose ? Toutes sortes d'extravagances ?

Penote. — Pire que cela : elle me contrarie constamment, et moi, quand je suis fâché, il n'y a que la boisson pour me ramener. Elle m'a fait perdre patience dix fois aujourd'hui. Ce qu'elle me coûte cher !

LOGIQUE SERRÉE



— Vais-je, ou non, prendre encore un verre ? La tête dit non, l'estomac dit oui. Mais la tête a le plus de bon sens des deux... C'est comme dans toutes les querelles ; celui qui a le plus de bon sens doit céder. Allons, ma bonne tête, laisse l'estomac prendre ce petit verre.

Un jeune ingénieur, frais émoulu de l'École polytechnique, va se faire photographier.

— Quel fond désirez-vous ? lui demanda le photographe ?... Intérieur, terrasse, forêt, montagne ?...

— Préparez le fond de montagne...

— Je vous aurais plutôt conseillé la forêt... c'est plus pittoresque...

— Oui, mais la montagne, c'est plus symbolique.

— ???

— Je suis ingénieur des mines !

A propos du malheureux jeune homme trouvé sans tête dans une cave de la rue de Chroune.

Gaibollard, rêveur :

— Crime ou suicide ?

Calineau met des lunettes, le soir, en se couchant.

On lui demande pourquoi ?

— Parce qu'il m'arrive parfois de rêver que je lis !

Le jeune Raoul est gravement malade.

Sa tante, accourue de Dieppe, demande au concierge avec anxiété : — A-t-il toujours sa connaissance ?

— Oui, madame. Mais on l'a consignée depuis trois jours !

La politique du ménage Pipelet :

Monsieur (lisant). — On a des nouvelles inquiétantes sur les affaires du Bosphore... Bosphore ?... Bosphore ?...

Madame. — Encore quelques impôts sur les allumettes ?

— Eh bien, monsieur de Calinaux, vous n'adoptez donc pas cette mode de chapeaux bas de forme ?

— Je m'en garderais bien. Supposez, en effet, que je m'engage sous une porte un peu basse.

— Eh bien ?...

— J'aurais tout de suite la tête beaucoup moins protégée.

Une paysanno toute en larmes accoste le médecin à sa sortie d'une maison où il vient d'être appelé pour un cas subit.

— Eh bien, mon bon monsieur, c'est pauvre Mathurin en réchappera-t-il ?

— Mais oui, mais oui.

— Ah ! tant mieux...

Et avec un soupir de soulagement :

— C'est que j'vas vous dire, je lui avions prêté, c'matin, quinze francs, sans reçu...

— Comment ! Calinaux, vous donneriez la main de votre fille à un homme qui aurait été condamné aux travaux publics ?

— Parfaitement... si je ne le savais pas.

X... le borgne, rencontre hier matin, Z... le bossu.

— Mon ami, lui dit-il, tu as chargé de bonne heure.

— Tu penses qu'il est bon matin, réplique le bossu, parce que tu n'as encore qu'une fenêtre d'ouverte...

— Guy Bollard revient d'un voyage en Italie, et se vante d'avoir complètement visité Rome en deux jours.

— Ce n'est pas possible, lui dit un de ses amis.

— Mais si, mon cher. Voici, du reste, comment nous nous arrangions : ma femme visitait les églises, ma fille les ruines romaines, et moi, je parcourais les restaurants et les cafés. Le soir, nous nous réunissions, et chacun communiquait ses impressions aux deux autres.

Un préfet est en tournée d'inspection ; on vient de lui présenter le "corps" des pompiers. Il félicite le maire de leur bonne tenue.

Puis, désirant connaître le nom du capitaine des pompiers, il se tourne vers l'officier municipal :

— Et les pompiers ont à leur tête ?...

— Un casque, monsieur le préfet.

Vive discussion entre deux marseillais :

Peu à peu ils s'échauffent tous deux et ne tardent pas à en venir aux insultes ; la question prend des proportions inquiétantes.

— Tout à coup, le plus emporté fait mine de lever la main, et l'autre de déguerpir aussitôt.

— Tu fuis, sacrifiant ! dit le premier.

— Que non, répond l'autre, je te précède, mon bon !

De retour du marché, Julie exhibe un chapon à sa maîtresse, qui n'en paraît pas très satisfaite.

— Oh ! fait la bonne, quand il y aura des truffes dedans, vous verrez comme la bête fera de l'effet : C'est absolument comme lorsque madame a mis ses diamants.

Le comble du patriotisme pour un menuisier :

Construire un escalier avec des marches militaires.

Dans la banlieue.

— C'est drôle ? on nous dévalise et les agents se dérobent avec prudence...

— Question d'amour filial !

— Comment cela ?

— Prudence est mère de sûreté !

NOS CHÉRIS



Robert. — Ce que j'aime à manger, moi, c'est du gros lard salé.

Auguste. — Pouah ! Ça tombe sur le cœur.

Robert. — Justement ; je suis deux jours malade à chaque fois ; ça fait que je ne vais pas à l'école.